

14 Sports

Football/Après la 2e journée de la Ligue Europa/Prestation des Gabonais

Rentrée percutante de Denis Bouanga, Pierre-Emerick Aubameyang moins concerné

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

AS Saint-Etienne/Wolfsburg (Groupe I, 1-1) : l'embellie n'aura pas duré longtemps. Quatre jours après avoir mis fin à une série de sept matches sans succès en gagnant à Nîmes (1-0, 8e journée de la Ligue 1), l'AS Saint-Etienne a concédé un match nul (1-1) contre Wolfsburg jeudi soir lors de la 2e journée de la Ligue Europa. L'adversaire du jour, bien que toujours invaincu cette saison, prenable dans un bruyant stade Geoffroy-Guichard, a laissé beaucoup d'occasions aux Verts avec leur solide défense à trois. Pour ce qui devrait être le dernier match de



Denis Bouanga : 25 minutes sur l'aire de jeu.

son entraîneur Ghislain Printant, Saint-Etienne, en dépit de l'entrée de Denis Bouanga (65e), peut regretter d'avoir concédé l'égalisation si rapidement après son ouverture du score. Bouanga a été percutant. Il s'est rapidement illustré. Ses accélérations et ses qualités de

percussion sur le front de l'attaque ont créé des brèches au sein du bloc allemand. Pas décisif, mais suffisant pour donner plus de relief à la fin de match. Au lendemain de la publication officielle de la liste des 23 Panthères par Patrice Neveu, l'international gabonais se



Pierre-Emerick Aubameyang est entré à la fin de la partie.

dit "content et fier de rejoindre la sélection pour les deux matches amicaux à venir : le Burkina Faso (10 octobre) en France et le Maroc (15 octobre) au Maroc". Mais, il reste avant tout concentré sur le derby de ce dimanche contre l'Olympique lyonnais pour le compte de la 9e

journée de la Ligue I. **Arsenal/Standard Liège (Groupe F, 4-0)** : à Londres, les Gunners n'ont fait qu'une bouchée du club belge. L'écart était tout simplement trop important. En dépit des absences de plusieurs de ses habitués titulaires, tels que les attaquants

Pierre-Emerick Aubameyang et Nicolas Pépé, du gardien de but Bernd Leno ou encore du capitaine Granit Xhaka, Arsenal s'est montré entreprenante et incisive face au Standard de Liège. Moins concerné par cette rencontre, l'international gabonais Aubameyang, qui a fait son entrée à dix minutes de la fin de la partie, a manqué de réussite sur une action de but, son extérieur du pied droit passant à côté de la lucarne de Milinković Savić. Puis il y a eu ce déboulé de Martinelli, côté gauche, mais son centre en première intention vers Aubameyang a été bien intercepté par Vanheusden (89e).

Golf/Gabon/Golf Club de Libreville

Du changement au programme

J.A.L.
Libreville/Gabon

UN an après avoir mis un terme au règne, au très long cours de Marie-Cécile Poncet à la tête du Golf Club de Libreville, Michel Valette va devoir reformer son équipe ou céder son fauteuil. La cascade de démissions dans le comité directeur, notamment Vanessa Roux (secrétaire général), Andrée

Mensah (vice-présidente du comité de direction), Mayté Debeure, Line Gattard et Laurent Cabello (membres), a, en effet, provoqué la convocation d'une assemblée générale extraordinaire, ce samedi au club-house de l'entité basée à Mindoubé. Ces départs plus ou moins justifiés, certains pour des raisons professionnelles, ne cachent pas moins une forme de malaise au sein



d'un bureau qui incarnait le renouveau. Une nouvelle dynamique pour le Golf Club de Libreville que le président devra désormais refaire avec de nouveaux collaborateurs.

Après avoir notamment perdu son secrétaire général Vanessa Roux (à gauche), Michel Valette se trouve dans une position inconfortable.

À condition que les adhérents lui maintiennent une confiance qui s'est incontestablement effritée au fil des mois. De l'issue des assises va dépendre la configuration de l'équipe qui, avec ou sans Michel Valette au sommet de l'organigramme, va poursuivre la politique de développement du golf dans la structure phare du Gabon.

Mondial de rugby

Les Bleus quatre à quatre face aux Tonga

AFP
Kumamoto/Japon

PAS le temps de se relâcher : quatre jours après le succès contre les Etats-Unis, la France vise les quatre points de la victoire, face aux Tonga demain dimanche (16h45/07h45 GMT) à Kumamoto, pour ouvrir (définitivement ?) la porte des quarts de finale de la Coupe du monde. Les Bleus (9 pts) seront fixés sur leur sort au coup d'envoi de ce troisième match de poules, dans cette ville du sud du Japon qu'ils connaissent par coeur pour y avoir établi leur quartiers depuis le 23 septembre. Si l'Argentine (6 pts) ne bat pas l'Angleterre (10 pts) ce samedi, alors une simple victoire face aux Tongiens et ils seront as-

surés de sortir de la "poule de la mort" avant même le dernier match, face au XV de la Rose le 12 octobre. Dans le cas contraire, ils livreraient un duel "à la vie, à la mort" avec les Anglais samedi prochain à Yokohama. Quel que soit le cas de figure, une constante : ils doivent impérativement l'emporter ce dimanche pour ne pas réduire en cendres les efforts fournis contre l'Argentine (23-21) puis les Américains (33-9), mercredi. Ils ont en effet dû batailler face aux modestes "Eagles", dans l'humidité de Fukuoka qu'ils devraient retrouver à Kumamoto, une centaine de kilomètres plus au sud sur l'île de Kyushu, la plus méridionale des quatre principales qui composent l'archipel. **"PAS LE DROIT A L'ER-**



Les Bleus qui jubilent ici après un récent succès, affrontent demain les Tonga.

REUR". Le scénario de cette rencontre -- ils ne menaient que de trois points à l'entame du dernier quart d'heure -- comme le pedigree de l'adversaire de celle à venir incitant à la prudence : les Tonga, vainqueurs surprise du XV de France en poules lors de

la Coupe du monde 2011 (19-14). Un revers alors sans conséquences. Ce ne serait pas le même saké dimanche, les Bleus en sont conscients. Et promettent, comme avant de défier les Etats-Unis, être revenus de trop loin et avoir vu tant de surprises pendant ce Mon-

dial pour se permettre tout relâchement. "On est tous conscients que ce match sera une étape au-dessus des Etats-Unis, on est encore plus +focus+ (concentrés) car on sait ce qui s'est passé en 2011. Sincèrement je pense qu'on ne prend vraiment pas ce match à la légère. On n'a pas le droit à l'erreur", avance ainsi le grand troisième ligne Charles Ollivon. Surtout face à de rugueux Tongiens, "une équipe avec beaucoup de force, très agressive et entreprenante" selon le sélectionneur Jacques Brunel. "C'est un gros challenge, surtout qu'on a été ballotté dans l'affrontement contre les Etats-Unis". Il a d'ailleurs ciblé cette rencontre plus que celle face aux Américains, puisque les trois-quarts des joueurs ayant

démarré contre l'Argentine (23-21) avaient été ménagés. Dispensés de match ou ne jouant qu'une période au maximum. Alors qu'elle a déjà perdu quatre joueurs sur blessure (Ramos et Mauvaka après Fofana et Bamba), la France veut entretenir cette série de trois victoires (préparation comprise) inédite depuis l'édition 2015. "La confiance est petit à petit en train de revenir mais on ne s'enflamme pas", lance Brunel. Une victoire nette et son équipe s'infuserait une dose supplémentaire de cette confiance avant de se frotter aux Anglais. Et d'aborder les quarts de finale si ces derniers voulaient bien lui donner un coup de main.